



Le week-end du 24 au 26 mai, Hémeline Allignet de Sousa et Mathis Blais de la conduite routière ont défendu les couleurs du lycée au championnat de France des élèves conducteurs(trices) routiers(es). Justine Ménard les accompagnant s'est retrouvée à participer aussi en formant la seule équipe féminine avec une élève de la Roche sur Yon, formée par Marielle Belliard-Careil ancienne élève du lycée du Porteau dans les années 80.



Les candidats se sont affrontés sur 17 ateliers variés passant de la conduite, à l'informatique embarquée et épreuve sportive, chargement

Epreuve sportive



Epreuve chariot embarqué Moffett



Epreuve arrimage porte voitures



Epreuve maniabilité



Epreuve guidage et vision trouble pour le conducteur



Les candidats ont donné le meilleur d'eux-mêmes... Sur les 41 lycées présents notre équipe termine à la 32^{ème} place au classement général... mais 1^{ère} sur les valeurs de solidarité (entre routiers ou féminine...).

Malgré une blessure antérieure du genou de Justine, celle-ci souhaitait quand même participer à l'épreuve sportive, mais à mi-parcours la douleur étant trop insupportable elle dut renoncer. Avant même que le jury n'ai eu le temps d'arrêter l'épreuve, nous avons vu Hémeline surgir pour terminer l'épreuve à sa place. Non seulement le jury n'a pas arrêté l'épreuve, mais celle-ci s'est terminée sous les applaudissements de tout le public présent autour devant cette solidarité.

Encore Bravo à vous trois.